

BMWi

## Neue Version des Breitbandatlas

**[19.04.2007] Die Ergebnisse der dritten Erhebung zum Breitbandatlas hat das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie im Internet publiziert. Den Zahlen zufolge haben 97 Prozent der deutschen Haushalte die Option den schnellen Web-Zugang zu bestellen.**

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi) hat die Ergebnisse der dritten Erhebung zum Breitbandatlas im Internet veröffentlicht. Demnach haben 97 Prozent der deutschen Haushalte die Möglichkeit, einen Breitbandanschluss zu bestellen. Kurzfristiges Ziel der Bundesregierung ist es, dass bis zum Jahr 2008 für 98 Prozent aller Haushalte ein breitbandiger Internet-Zugang über Festnetz, Kabelnetz oder terrestrische Funktechnologien verfügbar ist. Dem Breitbandatlas zufolge ist die Zahl der unversorgten Gemeinden auf unter 700 zurückgegangen. Das BMWi will mit dem Breitbandatlas mehr Markttransparenz schaffen und alternative Zugangstechnologien bekannt machen. Zudem sollen Best-Practice-Beispiele zeigen, wie innovative Kommunen die Lücken schließen. Die aktuelle Version enthält die Angebote von mehr als 280 Unternehmen in acht verschiedenen Technikbereichen.

(hi)

Stichwörter: Breitband, BMWi, Breitbandatlas, DSL, Breitband